
Wie ist der aktuelle Stand zur Planung im Bereich Saaten Rausch? 
 
Die Verwaltung erläutert hierzu, dass der Grundsatzbeschluss zur Änderung des 
Bebauungsplans in einer der letzten Sitzungen gefasst wurde. Zurzeit wird ein 
städtebauliches Konzept erarbeitet, das den generellen Umgang mit den 
Bebauungsplänen in der Altstadt regeln soll. Diese konzeptionelle Arbeit benötigt 
noch Zeit. An den ursprünglichen Absichten des Eigentümers habe sich aber nichts 
verändert. 
 


